

勝ち上がった男子 イでは、 年生六名が所属 二年生二名、 の大阪インターハ しています。五月 は、三年生六名、 五〇〇mと男子 陸上競技部 予選を

とも応援よろしくお願いします。 らは一、二年生で継承していきます。 彼らが築き上げた貝南陸上部を、これか ませんでしたが、三年生は清々しい達成 モチベーションで努力を続けた三年生。 感に満ち溢れながら引退しました。 に出場しました。 (欠けることなく毎日練習に励み、 男子四×一〇〇mリレー 近畿大会出場とはなり 高い









まる選手権大阪大会での三回戦進出を目 えて臨んだ春季大会 計十三名で活動して 現在は八月末から始 てしまいましたが では一回戦で敗退し います。新入生を迎 三名、一年生八名の

します。 でいます。 標にチーム一丸となり日々の練習に励ん 今後とも応援よろしくお願い

の練習したりと大変ですが、春の大会は ンが守れなかったり、複数のポジション ない人数で試合をする為、希望ポジショ ネージャー二名)で活動しています。 公式戦では二〇一八年以来となる勝利を 新入生が四名入部し、 計十五名 (内マ



サッカー部は現在 中です。是非ハンドボールコートに来て ます。まだまだ初心者大歓迎で部員募集 生たちは、 ころ、新たに一年生五名を迎え、八月に ください。 く、苦戦していますが楽しく頑張ってい から初めて四か月後にデビューする一年 会に向け日々練習を続けています。高校 行われる三年生最後の大会となる秋季大 ハンドボール部は三年生二名だったと 覚えないといけないことが多

男子ツフトテー

なりませんでした。その悔しさをバネに 体戦・個人戦ではともに中央大会へ進出 動しています。 しましたが、 大会が三年生の引退試合になりますので に向けて日々練習に励んでいます。 して今は七月に行われる大阪総体個人戦 二年生七名、 男子ソフトテニス部は現在三年生七名 惜しくも近畿大会出場とは 年生四名の計十八名で活 先日行われた春季大会団





ほしいと思います。今後とも応援よろし くお願いします! 一、二年生は先輩の背中を追って頑張って

三年生は後悔ないように全力で取り組み、

女子ツフトテニス部



うダブルス、 助け合いながら戦 曜日の午前中に活 合は二人で互いに 動しています。 で平日四日間と土 四名、二年生六名 ス部は現在三年生 女子ソフトテー 全員

ます。 通じて、 が一団となって立ち向かう団体戦があり うに精一杯取り組んでいきたいと思いま で引退になります。 知れます。 を大きく左右するスポーツです。 ニケーションや連携、 今後とも応援よろしくお願いします。 チームメイトへの信頼関係が戦績 技術だけでなく、 仲間と共に戦う喜びや楽しさを 三年生は七月の総合体育大会 全員が後悔の無いよ 自分で考え行動す ペアとのコミュ

めて二部昇格を達成し、 ながら練習しています。 ジャーが四人で大会に向けて切磋琢磨し 二年生が八人、 男子バレーボール部は三年生が六人 一年生が九人、マネー 勢いに乗ってま 貝塚南高校で初

今後とも応援よろしくお願いします。



お待ちしています。 未経験の方も是非体験に来てください。 います。バレーボールの経験がある方も でも多く勝てるように日々練習に励んで けて一生懸命取り組み、公式戦で一試合 三年生が四人の十二人で和気あいあいと コーチの方に来てもらい技術の向上にむ た雰囲気で活動しています。週末には 女子バレーボール部は現在一年生が五 マネージャー一人、二年生が二人、





男子パスケットボー

ませんか。入部待っています。 大きく成長できるチャンスに挑戦してみ きない学校生活を充実させ、人としても ムとして取り組んでおります。 き、将来に活かせることをモットーにチー をバスケットボールを通してで学んでい 考え戦い抜く力や仲間を大切にすること ようになってきております。自分たちで では結果を残すことはできませんでした 活気づいております。インターハイ予選 生が六人入部し、雰囲気も大きく変わり 徒たちは努力しております。新たに一年 「大阪ベスト32」の目標に向かって、 地域の大会では徐々に結果を残せる 今しかで

変子パスケットボー

なく、 張ります。 ボール部の名に恥じないように精一杯頑 この伝統ある貝塚南高校女子バスケット を目標に日々練習に取り組んでいます。 ら考えプレーすること」「大阪ベスト32. ですが、「バスケットを楽しむこと」「自 まくいかないことも多く試行錯誤の連続 年生五人で活動しています。 女子バスケットボール部は二年生二人 新チームに切り替わってからはう 人数が小

八人で剣道場という広い場所を使って活 今年度は三年生五人、 一年生一人、 計

> を使った実践練習を行い、試合で必要に とを目標に練習に励みます。応援よろし これからは公式戦で一つでも多く勝つこ 初級グループで準優勝を果たしました。 民戦では団体、シングルスともに善戦し、 琢磨しながら練習をしています。貝塚市 なる技術などもお互いに教え合い、切磋 動しています。基礎練習に加え、公式球 くお願いします。

> > 組んでいます。

今後、

秋の公式戦に向け

員のみんなで考えたトレーニングに取り







ワンダーフォーゲル部

ワンダーフォーゲル部は新たに四人の

度の登山ととも 活動を行っていま を目標に、 戦に参加すること 高体連主催の公式 た。今年度から 一年生を迎えまし 現在、 週に一回部 月に一 日々の

> ます。 思っていますので、基本的な感染症対策 来なかった調理にも挑戦していきたいと 勉強会も行う予定です。前年度までは出 と熱中症対策を行いながら活動していき た対策として、気象や地図を読む読図の



パピタントン語 バドミントン部は新たな部員を十八 名迎え、



末には、 めに合宿を行いま と部員の親睦の ています。 した。箕面高校や 一十八名で活動 技術向上 全員で 昨年度

の大きな成長につながりました。三年生 北部の学校と交流することができ、 池田高校といった

る成長に向けて今年一年頑張っていきた う好成績を残すことができました。更な 最後の大会ではダブルス府大会二位とい いと思います。







年生二名、二年牛 稽古をしているの で活動をしていま 名、三年生四名 柔道部は現在 火、水、水、 柔道着を着て 金、土

栄冠です 経験者はいなく皆、受け身から始めてい ウエイトトレーニングとなっています。 同練習にも行っています。 曜日です。土曜日は毎週近隣の高校へ合 今年度は大阪府大会団体三人戦の部で三 は大阪府の公立高校大会で第2位になり 日々稽古に励んでいます。 位になれました。 部内の目標は全員黒帯取得を掲げ 貝塚南高校創立後初の 月 また、 木曜日は 昨年度





練習を行っていま 級・昇段に向け 剣道場で大会や昇 三名、一年生二名 年生一名、二年生 水曜日と金曜 で活動しています。 剣道部は現在三 \Box

ど少し近づきにくいかも…という人、 ひ一度練習を見に来てください。 に興味のある人、剣道ってかっこいいけ に始まり礼に終わる」ところです。 出場しました。武道の良いところは、 に行われた大阪府大会に、個人と団体で す。本年度は五月 武道

えして活動しています。 エタケ・ンガジェ・エネスト先生をお迎 緒に活動してきました。替わって今年は 前年度までは、 英語のゲームやフリートークをして 活動場所はイングリッシュルームで カルメリータ先生と 活動日は火曜

> 外交員としての役割も果たせたのではな います。 皆さんの入部をお待ちしています。 来校された貝塚市の姉妹都市であるカル 加し、常日頃使用しているクロムブック に英語のコミュニケーションを楽しみま いかと思います。現在、 ことはうれしい限りです。また、本校に の活用と英会話の両方の力試しが出来た 生とのオンラインによる国際会議にも参 はなく、昨年は大阪府主催の世界の高校 しょう。 、シティの高校生との交流も出来、 英語のゲームに終始するだけで 部員が一名です。 民間 —緒

ば観覧にきてください。また、文化祭で ウンドコンテストに出場します。 モスシアターで開催されるフレッシュサ になってきました。八月十一日にはコス 解除され、 らも応援よろしくお願いします。 も多くの部員が演奏しますので、 ロナの影響による活動の制限もようやく 軽音楽部は一年生十三名、二年生十四 三年生十一名で活動しています。 ライブ等の活動ができるよう これか 良けれ

リウム等も制作、 じめ、フラワーアレンジメントやハーバ ら活動しています。伝統的な生け花をは 院未生流の南先生に教えていただきなが 華道部は、 火曜日の放課後、 お花にまつわる知識も 講師の藤

> 服室です。 す。季節折々のお花に触れると心が穏や 来てください。 かになります。 教わりながら楽しい時間を過ごしていま 活動場所は三号棟二階被 興味のある人は是非見に

茶道部は現在一年生三名、二年生四名、 動しています。 三年生二名で活

活



三号棟

活

作

です。 は文化祭にも参加します。 格的に茶道を学ぶことが出来ます。 前やお作法を本格的に学ぶことが出来ま お茶代とお菓子代程度の部費で、 お道具は一通りそろっておりますの 皆さん、 お茶の先生に来て頂き、 お気軽に見学に来て下さ 法室です。 部員大募集中 お 手 月に

5

いね。お待ちしてます。

にも挑戦しています。また、卒業式・入 ジックタイム」を放送でお届けしていま スト曲の紹介や部員による特集コーナー 毎日のお昼休みに「貝南ランチミュ 生徒の皆さんからいただいたリクエ

二学朝以降もお昼のリクエスト等お侍て行事の進行をサポートしています。学式・体育祭などでは運営スタッフとし

ちしております。 二学期以降もお昼のリクエスト等お待

写真撮影の技術向上を目指して活動して活動しています。カメラを持っていなくてもスとの校内イベントの撮影も行っています。との校内イベントの撮影も行っています。との校内イベントの撮影も行っていなくてもスとの校内イベントの撮影も行っていなくてもスとの技術向上を目指して活動してす。





会)」への出品を を展(府下公立高 校展(府下公立高 校展(府下公立高 です。現 を展(府下公立高 を展(府下公立高

ことになりました。会期は八月九日(水)年は岸和田市のマドカホールで実施する検展はいつもだと天王寺の市立美術館で校展はいつもだと天王寺の市立美術館では別が出土の場合により、デッサン等受験対目指して制作したり、デッサン等受験対

【十一日は閉館】 です。六名が出品 です。六名が出品 です。六名が出品 を締めて頑張りま す。文化祭では絵 なので、アートに なので、アートに た人はぜひ美術部 た人はぜひ美術部

《见话》

今年も一年生がたくさん入部し、賑やかに楽しく活動しています。 最近では、 がに楽しく活動しています。 最近では、 がに楽しく活動しています。 最近では、

アンコン語

グ練習やコンピュータ系の資格試験の練生二名、一年生七名の計十四名で活動をとこ名、一年生七名の計十四名で活動を生二名、一年生七名の計十四名で活動を上ています。活動日は月・火・水曜日の上でいます。活動日は月・火・水曜日のルでいます。活動日は月・火・水曜日のルでいます。活動日は月・火・水曜日のルでは、一年生七名の計十四名で活動を

しますが、残りの お願いいたします。【十一日は閉館】 一年生がたくさん入部してくれたので、今十二日(土) 習を行っている部員もいます。今年度は、

- Wind and Ell

8/22

具塚南高校 学校説明会 受付中

定期演奏会(堺市·美原文化会館)♪三月二十一日(火祝)堺市吹奏楽連盟

↑六月四日(日)岸和田カンカン吹奏楽

、演奏にも参加しました。新たに入部した一年生が司会進行を務

中ホール) 会(貝塚市民文化会館コスモスシアター♪六月十七日(土)第四十三回定期演奏

加してもらいました。のため、OBOGの皆さんにも演奏に参一年生も合わせて十五人という少人数

今後の演奏予定はコンクールと同じ会場で演奏しました。

しくお願いします。

(貝塚市民文化会館コスモスシアター)♪七月二十三日(日)貝塚熊取吹奏楽祭





十三時開会

参加する演奏会です。 近隣の中学校、高等学校、市民団体が

よろしくお願いします。大会出場を目指してがんばります。応援三年連続の金賞受賞と、府大会・関西クール・南地区大会(フェニーチェ堺)♪七月二十八日(金)大阪府吹奏楽コン

↑八月一日(火)泉南地区吹奏楽部中高

い引人番はアンミ、ロー同三日なたBト(説明会)に参加します。 中学校での吹奏楽部の中高合同イベン

す。まだまだ部員募集中ですので、よろ引退しますので、少ない部員数となりま活動しています。コンクールで三年生が三年生五人、二年生三人、合計十五人で三年生五人、二年生三人、合計十五人で三年生がの場合で演奏する予定です。

活動の様子は http://www.osaka-c.ed.jp/kaizukaminami/brass/index.htmをご覧下さい。"





る方は、一度覗いてみてください。これ 懸命取り組んでいます。興味や関心のあ からも応援よろしくお願いします。 時もありますが、活動するときは、一牛 をしています。時には、活動ができない 毎週水曜日の放課後に化学講義室で活動 年生一名の合計四名と少ないのですが 現在部員数は、三年生一名、二年生二名、

も応援よろしくお願いします。 こともしています。興味や関心のある方 に取り付けるヘッドマークに文化祭や 今年は活動日を増やし毎週月水金曜日の オープンスクールの等をイラストで描く 放課後にイングリッシュルームで活動を 五名、一年生十一名の合計二十八名です。 しています。自分のお気に入りのイラス ・を描くだけでなく、水間鉄道の先頭部 現在部員数は、三年生十二名、二年生 一度覗いてみてください。これから

顧問と二人で練習をしています。 頑張っていきます。 夏休みには曲決めをして集中して練習を では四曲を歌うことを目標にしています。 今年は二年生一名のみですが、 文化祭 週一回

祭で何ができるか考えているところです。 練習に、週二回取り組んでいます。 日ごろは発声や筋トレ、滑舌などの基本 私たちの舞台を見に来てください! 皆さん、ぜひ応援お願いします。そして さんが楽しめる舞台を作るために、文化 年生六名の計十一名で活動しています。 演劇部は三年生一名、二年生四名、 みな

> 在は夏の授業体験オープンスクールの学 報活動など様々な活動をしています。 動の企画・運営、Instagram で学校の広 営やかいにゃんの装飾、ボランティア活 生徒会執行部では主に行事の企画・運

現



練習に励んでいま 八月の「ダンスス 計十五名で活動 会」出場に向けて タジアム 地域大 ています。 七名が入部し、 今年度は一年生 現在は

の 中、 考えて決めています。 きたいと思っておりま での活動を増やしてい 内発表に加えて、 今年度は文化祭など校 衣装などを部員だけで 振り付けや構成

-覧表 部員数-

願いいたします。

今後ともよろしくお

(

令和5	5年5月	∃1 <u>.</u> E	現在	Ē)

DPFEXX FOX									
体育系	1年		2年		3年		計		総計
14月 1	男	女	男	女	男	女	男	女	心面目
サッ カー	7	0	3	0	0	2	10	2	12
ハンドボール(男)	4	0	0	0	2	0	6	0	6
ソフトテニス(男)	4	0	7	0	7	0	18	0	18
ソフトテニス(女)	0	1	0	6	0	4	0	11	11
バレーボール(男)	10	2	10	1	8	2	28	5	33
バレーボール(女)	0	5	0	3	0	4	0	12	12
バスケットボール(男)	7	2	3	0	3	0	13	2	15
バスケットボール(女)	0	5	0	2	0	2	0	9	9
陸上競技	3	2	2	1	6	0	11	3	14
卓球	0	1	0	0	5	0	5	1	6
バドミントン	7	7	6	7	4	6	17	20	37
水 泳	0	0	0	0	1	0	1	0	1
柔道	2	0	1	0	3	0	6	0	6
ワンダーフォーゲル	4	0	3	0	3	7	10	7	17
野球	3	0	6	2	3	0	12	2	14
剣 道	2	0	4	0	0	1	6	1	7
体育系部員数合計	53	25	45	22	45	28	143	75	218
生 徒 数	127	113	111	107	91	143	329	363	692

初心者が多数

生徒数	127	113	111	107	91	143	329	363	692
文化系	1年		2年		3年		計		総計
	男	女	男	女	男	女	男	女	1 a 200f
書芸	0	0	0	0	0	0	0	0	0
美術	1	2	2	2	1	4	4	8	12
イラスト	6	5	1	4	1	11	8	20	28
放 送	1	1	0	3	1	3	2	7	9
茶 道	0	0	0	4	0	2	0	6	6
華道	0	4	0	4	0	11	0	19	19
家 庭 科	2	17	1	12	0	13	3	42	45
演劇	1	5	2	2	0	1	3	8	11
合 唱	0	0	1	0	0	0	1	0	1
ESS	0	0	1	0	0	0	1	0	1
将 棋	1	0	2	0	1	0	4	0	4
軽音楽	8	9	9	5	3	10	20	24	44
吹 奏 楽	2	6	1	2	1	4	4	12	16
写 真	0	1	0	3	4	3	4	7	11
パソコン	4	1	2	0	3	2	9	3	12
ダンス(同好会)	0	5	0	4	0	7	0	16	16
文化系部員数合計	26	56	22	45	15	71	63	156	219
生徒数	127	113	111	107	91	143	329	363	692

総合

すので応援よろしくお願いします。 な活動を実施していきたいと思っていま 南高校がより良い学校になるために様々 ポイントを作成しています。今後も貝塚 校説明にむけて自分たちで原稿やパワー